

Gisele Bündchen - 1/1

Gisele Bündchen, inconnue du grand public est pourtant une véritable star dans le milieu de la mode et son pays natal, le Brésil. Toutes les infos sur ce top-model hors du commun.

Gisele Bundchen est née le 20 juillet 1980 à Horizonta, dans le sud du Brésil. Elle en a fait du chemin depuis l'école où ses copains la surnommaient "Olive Oil" en référence à la compagne de Popeye... Sa carrière commença lorsqu'elle participa au Elite Model Look en simple tenue de sport, finissant 4ème au classement mondial. C'est un peu plus tard que les deux grands photographes Mario Testino et Steven Meisel en font leur égérie.

Gisele entame alors une carrière mondiale : avec 1 m 80 et 85-59-85 elle est parfaite pour le mannequinat et tout le monde se l'arrache. Après la mode des "maigres", c'est un grand changement puisqu'elle est grande, voluptueuse et bronzée. Elle fait les couvertures de tous les grands magazines, vogue, elle, harper's bazar..., défile énormèment et pose pour de nombreuses publicités. En 1999, coup de théatre, elle quitte Elite Models pour suivre sa bookeuse chez IMG, on la traine en proces et lui demande 15 millions de dollars en vain.

En 1999 l'idylle entre Gisele et Léonardo Di Caprio débute. Depuis cette date ils alternent disputes et retrouvailles, mais l'on sait qu'ils étaient fiancés. Leur histoire a commençé en 1998 quand Leo la couvrait de fleurs, mais elle ne répondait pas car à l'époque elle était déjà avec un mannequin brésilien, Scott Barnhill.

Gisele, c'est aussi une fille très naturelle, qui ne se maquille pas en dehors du travail, monte à cheval et ne se sépare jamais de son petit yorkshire Vida. Son rêve serait, dans quelques années, d'avoir une ferme au bord d'un lac avec des poules et des lapins. En attendant elle s'est achetée une ferme à Woodstock. Elle est également très proche de sa famille, et tout particulièrement de ses 5 soeurs, dont une jumelle qui ne lui ressemble pas.

Depuis 2002, pourtant, les fans de Gisele sont quelque peu déçus. En effet, estimant qu'elle n'avait plus assez de temps libre et peut être qu'elle avait suffisamment gagné d'argent (environ 35 millions de francs tous les ans !!), elle a mis un frein à sa carrière, n'acceptant de défiler et poser que pour ses amis Dolce and Gabbana et quelques rares autres, comme Victoria's Secret ou CIA Maritimia. On peut néanmoins la voir en ce moment dans la campagne Dior et dans les pubs pour Blackgama avec qui elle a signé un contrat récemment.

A bientôt!